

Piratenpartei Deutschland

Vorstand 10 - Sitzungsprotokolle #17302

Protokoll Bundesvorstandssitzung 13.08.2015

20 August 2015 10:38 - Carsten Sawosch

Status: Genehmigt	
Priority: Normal	
Abstimmung Stefan K: Ja	Abstimmung Kristof: Abwesend
Abstimmung Stefan B: Ja	Abstimmung Carsten: Abwesend
Abstimmung Stephanie: Ja	Abstimmung Astrid: Ja
Abstimmung Kristos: Abwesend	Abstimmung Lothar: Ja
Abstimmung Mark: Ja	

Description

1. Vorstandssitzung des 10. Bundesvorstands am 13.08.2015

Uhrzeit: ab 20:00 Uhr

Ort / Art der Sitzung: Öffentlich / Mumble

Versammlungsleiter: Sekor

Protokoll: GBW

Beginn: 20:00 Uhr

Ende: 20:24 Uhr des öffentlichen Teils

Zulassung Gäste / Audioaufzeichnung: ja - Beschluss für die nächste BuVo-Sitzung wird eingestellt

Anwesend:

[[Benutzer:Sekor|Sekor]]

[[Benutzer:Pirat-Süd|Carsten Sawosch]]

[[Benutzer:H3rmi|H3rmi]]

[[Benutzer:Lothar|Lothar Krauß]]

Astrid

Kristof

Entschuldigt:

[[Benutzer:Kristos|Kristos]] Urlaub

[[Benutzer:Stefan Bartels|SBO]] Arbeit

[[Benutzer:EmHa|Mark]]

Feststellung der Beschlussfähigkeit: gegeben

Top 1: Genehmigung des letzten Protokolls:

<https://verwaltung.piratenpartei.de/issues/16614>

Dafür: Lothar, Sekor, H3rmi, Carsten, Astrid

Dagegen:

Enthaltungen:

Ergebnis: angenommen

Top 2: Termin der nächsten Sitzung

27.08.2015 - 20:00 Uhr Mumble

TOP 3: Bericht des Vorstandes

Sekor

Montagsmumble

Fraktionsmarina Göttingen

Carsten

Tagesgeschäft
Fraktionsmarina Göttingen
Sprechstunde

Kristos

Astrid

Montagsmumble
Teilnahme Team PolGef-Sitzung
Vorbereitung Klausur (was PolGef anbelangt)
Tickets

Stefan

Kontostände (eingetragen von Lothar)
GLS Hauptkonto: 12.302,12
GLS Festgeld: 459.634,20
GLS PShop: 8.434,25
GLS WGb: 11.537,33
Skatbank Beitragskonto: 88.110,06
Gesamt: 580.017,96
Davon 469.672,50 Abschlagzahlung PartFin lfd. Jahr die ggf. zurückgezahlt werden müssen

Lothar

1.8. Teilnahme Mahnwache für Pressefreiheit in Frankfurt
Schatzmeistermumble
Beitragskonto Mumble
Nachbesprechung Akkreditierung BPT
Arbeiten am Rechenschaftsbericht
Inzwischen drei LVs beim Wirtschaftsprüfer: Thüringen, Hamburg und Sachsen
Ein paar andere auch schon recht weit
In manchen LVs noch grosse Baustellen

Stephanie

Mitgliederzahlen:
gesamt: 17.955
stimmberechtigt: 6.158 (34%)
schwebend: 79
verifiziert: 1.343
Reichweite:
Mitglieder mit Mailadresse: 16.391
Umfragen: 4.193
Aktionen: 4.152
Newsletter: 4.055
BuVo Sprechstunde, GenSekMumble, diverse Telkos
Übergabe sofern durch GB-Neuregelungen erforderlich
Vorbereitung Vorstandsklausur
Vorbereitung Verwaltungstreffen

Mark

Kristof

Montagsmumble
Organisation IT (interne Mitarbeiter)
viel telefoniert in Sachen IT und Verwaltung
netzpoliik Mahnwache FFM
Flickr-Account
Freiheits-Server

TOP 4: Anträge

[20:10]

4.1

|Antragstext = Programmatischer Bundesparteitag

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/16754>

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = verschoben auf 27.8.

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung = Thema soll auf der Klausurtagung besprochen werden. Daher Verschiebung auf nächste Sitzung 27.8. .

Meinungsbild:

Dafür: Astrid, H3rmi (unter Voraussetzung Gesamtabrechnung BPT 15.1.), Kristof, Lothar (prinzipiell ja - nicht wie Wortlaut des Antrags), Carsten, Sekor

[20:12]

4.2

|Antragstext = Antrag auf nicht öffentliche Sitzung im Anschluss an TOP 5: Personenbezogene Daten (Antragsteller: H3rmi)

Link Redmine / OTRS =

|Dafür = H3rmi, Lothar

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis =

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung =

[20:13]

4.3

|Antragstext = Antrag: Veröffentlichung zweier Stellenausschreibungen auf Webseite des Bundesvorstands

Link Redmine / OTRS = <http://verwaltung.piratenpartei.de/issues/16604>

|Dafür =

|Dagegen =

|Enthaltung =

|Ergebnis = verschoben auf 27.8.

|Zusatz =

|Zuständig =

|Anmerkung = Astrid schlägt vor, auf nächste Sitzung zu verschieben

TOP 5: Sonstiges/Fragen an den BuVo

Umlaufbeschlüsse seit letzter Sitzung:

Siehe <https://verwaltung.piratenpartei.de/projects/vorstand-10>

Hinweis auf den Aktionstag gegen VDS am 05.09.! Viele Stände, konzertiert an diesem Tag.

Einladung zur Gründung Verein Art.5 - am 16.8. 18 Uhr im Unperfekthaus in Essen <https://www.artike15ev.de/>

Wie ist der Stand der Dinge zum Thema Onlinebeteiligung? (Frage aus dem Chat)

Neue Teams werden gebildet; es wird daran gearbeitet. Termin kann nicht genannt werden.

Anträge von flow: Sind im Umlaufverfahren. Presse-Queue-Antrag: Wird intern von BundesPR gelöst. Zum Antrag Statistik/Analysesoftware: Da gibt es schon einen früheren positiven Beschluss. Wird übertragen.

Ende: 20:24 Uhr des öffentlichen Teils

Nichtöffentlicher Teil ab 20:25 bis 20:40

History

#1 - 31 August 2015 06:57 - Gabriele Biwanke-Wenzel

- Status changed from Offen to Genehmigt

- Abstimmung Stefan K set to Ja
- Abstimmung Carsten set to Abwesend
- Abstimmung Stefan B set to Ja
- Abstimmung Stephanie set to Ja
- Abstimmung Kristos set to Abwesend
- Abstimmung Lothar set to Ja
- Abstimmung Mark set to Ja
- Abstimmung Astrid set to Ja
- Abstimmung Kristof set to Abwesend